
证券代码：002130                         证券简称：沃尔核材 

深圳市沃尔核材股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-014 

投资者关系活

动类别 

 特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 其他  

参与单位名称

及人员姓名 

广发证券 韩东、王钰乔、邱贞玉；  

招商证券 赖如川、王逸卿； 

民生证券 宋晓东、李伯语； 

西部证券 葛立凯；德邦证券 张威震； 

国寿养老 周晓文、郑仁涛、张欣露、龚嘉斌、杨兆鑫； 

博时基金 李喆；财通资管 冯信然；交银施罗德 郭若； 

海富通基金 王经纬；招商基金 邓新翱；浙商资管 杨臻； 

民生加银基金 郭丰睿；杭银理财 方能之；和谐汇一 范如铭；  

万纳基金 李美泽；东方阿尔法 周谧；德邦基金 董纯； 

工银瑞信 金兴、曾剑宇 

时间 2024 年 10 月 31日、2024 年 11 月 1 日 

地点 深圳市坪山区兰景北路沃尔工业园综合楼二楼会议室 

上市公司接待

人员姓名 
董事会秘书 邱微女士，证券事务代表 李文雅女士 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、参观公司展厅 

二、双方沟通交流 

1、公司 2024 年前三季度营收同比增长的主要驱动因素是

什么？请问公司对整体业务未来增速有什么样的预期？  

答：2024 年前三季度，公司电子产品、电力产品、电线产



品以及新能源汽车业务相关产品的营业收入均实现不同程度增

长，其中，增速较快的产品主要有新能源汽车业务的充电枪等，

以及电线业务的高速通信线和汽车线等。 

公司的业务主要集中在新材料、新能源、智能制造领域，发

展规划符合国家高端消费、高端装备、新能源及智能制造的长期

发展战略，各业务板块均具有广阔的市场环境与成长空间。未来

在核电能源、新能源汽车及数据通信等高端化产业和新兴领域快

速发展的契机下，公司各业务板块将迎来发展新机遇，公司对于

未来保持良好发展态势充满信心。 

2、目前 224G 高速通信线产品的良率情况如何？ 

答：目前公司 224G 高速通信线产品良率稳定，能够满足客

户需求；未来乐庭智联将通过工艺配方改善、设备技术改造和自

动化产线升级等多项措施进一步提升产品良率。 

3、请问子公司乐庭智联目前产能情况如何？关键设备是否

已经到货？ 

答：在高速通信线的产能方面，乐庭智联目前已拥有绕包机 

三百多台，芯线机二十多台，仍有上百台绕包机和几十台芯线机 

已下单；其中部分型号产品产能的扩充依赖于关键设备的采购，

需要一定的时间周期，公司已进行了准备。鉴于公司新采购的高

速通信线设备因种类、配置等不同，交期存在差异，其中交期较

长的关键设备交货周期为一年左右。 

未来公司将结合行业趋势、市场动态以及销售数据的动态变

化，合理调节资源、组织生产，以匹配客户需求。 

4、假设 224G 高速通信线的终端客户进行技术方案调整会

对公司订单产生影响吗？ 

答：终端客户采取何种方案将由其根据自身情况进行确认。

目前，公司 224G 高速通信线产品批量交付中；未来公司将持续

关注市场变化情况，与客户保持紧密联系，做好内部各项准备工



作。 

5、请问子公司乐庭智联是否有更高速率产品的技术储备？

目前生产设备是否能够满足未来产品迭代的需求？ 

答：公司技术创新、产品升级与客户技术创新升级趋势及市

场需求紧密结合，公司将根据行业发展趋势和客户需求，持续推

进技术迭代和产品升级，不断提升自主研发能力，以进一步提升

市场竞争力；公司目前已在开展下一代产品的技术预研工作。在

生产设备方面，鉴于数据通信行业的技术迭代较快，公司将根据

产品迭代需求，提前规划设备的储备工作，确保设备更新与产品

发展同步。 

6、请问公司高速通信线的新产品研发周期有多长？ 

答：公司高速通信线不同规格产品的研发周期各不相同，其

速率越高，产品制造工艺的难度会随之加大，具体研发时间长短

取决于不同产品的研发难易程度、行业客户需求变化等多重因

素。 

7、目前越来越多企业计划进入高速通信线行业，请问高速

通信线产品的技术壁垒主要有哪些？乐庭将如何保持自己的竞

争优势？  

答：生产制造高速通信线对铜导体、绝缘材料、结构、工艺

和设备有严格的要求，技术壁垒主要体现在产品工艺和生产设备

两个方面：第一，在生产工艺方面，对于传输速率达到 800Gbps

及以上的高速通信线工艺要求非常严苛，其导体为镀银铜线，高

端部分绝缘层需采用物理气体发泡，且对导体椭圆度、材料发泡

一致性、地线屏蔽、结构精确性等均有严格要求，公司开发的每

款新产品都会使用仿真软件进行结构模拟设计，以确保高传输速

率和产品质量的稳定性；第二，在生产设备方面，鉴于高速通信

线的生产工艺较为复杂，乐庭智联在购入相关生产设备后，会相

应进行模具开发、设备改良及技术参数调试等多个关键步骤，目



前乐庭智联在生产设备关键技术参数的调试上已达到行业先进

水平，且配置有全方位的研发与产品综合性实验室，各项技术参

数均可实现自主设计、检测及试验，最终保证相关设备能够达到

严格的生产要求。 

未来，乐庭智联将持续关注行业前沿技术的创新和升级，着

力深耕高速通信线行业等新兴应用领域，加大技术创新资源投

入，聚焦核心业务技术研发与储备，以确保公司始终保持行业技

术领先水平，更好地满足多样化的客户需求。 

8、请问公司未来是否有新的并购计划？ 

答：公司业务主要围绕“新材料+新能源”开展，深耕电子、

电力、电线及新能源业务主业，未来是否会有相关并购计划，需

结合公司战略、行业发展、业务协同、并购成本等因素综合考虑。

如有相关计划，公司将严格按照有关要求履行信息披露义务。 

 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024 年 10 月 31日、2024 年 11 月 1 日 

 


